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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 

An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag.a  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017    W i e n 
 
 

Wien, am     . April 2014 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mölzer und weitere Abgeordnete  haben am  20. Februar 

2014 unter der Nr. 725/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend der 

Ausgaben für Kunsteinkäufe gerichtet. 
 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 

Zu den Fragen 1 bis 15: 
 Wurden in den letzten fünf Jahren Kunsteinkäufe seitens Ihres Ressorts getätigt? 
 Wenn ja, welche? 
 Wenn ja, wie hoch waren die Kosten dafür? 
 Wenn ja, wozu dienen diese? 
 Wenn ja, aus welchem Budget wurden diese finanziert? 
 Wurden in den letzten fünf Jahren Designermöbel seitens Ihres Ressorts angeschafft? 
 Wenn ja, welche? 
 Wenn ja, wozu dienen diese? 
 Wenn ja, wie hoch waren die Kosten dafür? 
 Wenn ja, aus welchem Budget wurden diese finanziert? 
 Sind für die Zukunft Kunsteinkäufe jeglicher Art seitens Ihres Ministeriums geplant? 
 Wenn ja, welche? 
 Wenn ja, für welchen konkreten Grund werden diese angeschafft? 
 Wenn ja, wie hoch vermutet man die geplanten Kosten für die Anschaffung dieser? 
 Wenn ja, aus welchem Budget werden diese finanziert? 

 
Seitens meines Ressorts wurden in den letzten fünf Jahren weder Kunsteinkäufe getätigt noch 

Designermöbel angeschafft. Es sind auch keine Kunsteinkäufe geplant.  
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